

≡ Le Télégramme

Courir à Pleyber : remise d'un don de 650 € aux P'tits doudous de Montroulez

Le 24 juillet 2025 à 13h16



Le président de Courir à Pleyber, Jean-Yves Blaise (à gauche) et les membres du bureau ont remis le chèque de 650 € à Corinne Sillou, présidente de l'association, et Géraldine Péoch, membre infirmière anesthésiste.

Depuis maintenant quatre éditions, le club Courir à Pleyber a choisi d'apporter son soutien, à une association de bienfaisance grâce à la collecte organisée à l'occasion du challenge solidaire de la Ronde des Fougères et auquel participent les benjamins et minimes.

Après La vie en rose.bzh, l'an dernier, son choix s'est porté sur l'association des P'tits Doudous de Montroulez. Cette dernière a pour mission d'améliorer l'accueil et le bien-être des jeunes patients hospitalisés pour une opération chirurgicale.

Mercredi 23 juillet 2025, c'était au square Anne-de-Bretagne, que s'étaient donné rendez-vous le bureau de Courir à Pleyber et Corinne Sillou, présidente des P'tits doudou de Montroulez, accompagnée de Géraldine Peoch, membre et infirmière anesthésiste, à l'hôpital de Morlaix, pour la remise officielle du don de 650 €.

L'an prochain, avec le concours des commerçants et artisans locaux, le club ciblera une autre association caritative.